



Noroña niega posibles “albazos” para aprobar las reformas de AMLO

El diputado del Partido del Trabajo (PT) respondió a las críticas emitidas por la diputada panista Paulina Rubio

Por Israel Aguilar Esquivel



En vísperas de la renovación de la legislatura en la **Cámara de Diputados**, y previendo la discusión y votación de las reformas propuestas por Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (**PAN**) advirtió sobre un posible “**albazo**” para su aprobación. No obstante, el diputado **Gerardo Fernández Noroña** respondió y negó dicha afirmación.

Durante la vigésima séptima reunión de la junta directiva de la Comisión de Puntos Constitucionales, el legislador del Partido del Trabajo (**PT**) respondió a las declaraciones de la diputada del Partido Acción Nacional (**PAN**) Paulina Rubio, quien adelantó que ante la ausencia de un calendario, la alianza oficialista podría implementar la **discusión y aprobación de las reformas sin avisar** a los partidos opositores.

“Dice un refrán: ‘mal comienza la semana para quien van a ahorcar el lunes’ y me parece que **mal iniciaríamos planteando cosas que no existen. Albazo**. Si en febrero se presentaron las iniciativas, se discutieron hasta la náusea durante los plenos de la Cámara de Diputados (...) dijeron lo que aquí acaban de decir, que no, que tenían una moratoria constitucional y no iban a permitir ninguna reforma al marco constitucional desde la oposición”, dijo.

[Noroña niega posibles “albazos” para aprobar las reformas de AMLO - Infobae](#)